



Stage Boyardville: à la découverte de l'activité voile

publié le 03/05/2016

Ce matin, les 48 élèves de l'Association Sportive du collège ont pu découvrir l'activité voile.

Malgré la fraîcheur de l'eau, les élèves ont pris du plaisir à naviguer.

Ils ont appris à gréer, à barrer, à utiliser les différentes voiles du bateau.

Après le déjeuner, ils ont enchainé avec les activités vtt, beach volley, beach soccer...

Ce soir, découverte du port avant de terminer la soirée par des jeux collectifs tous ensemble sur la plage.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.